



## A BUENAS HORAS MANGAS VERDES.

El Campus de la Justicia

Hace 2 años el grupo NEXO COAM comenzó a denunciar el alarmante abandono de la arquitectura pública por parte de las administraciones madrileñas, y la desaparición del debate arquitectónico de nuestro colectivo, expulsado por la falta de concursos de ideas.

[Ver artículo MADRID NO TIENE SUERTE](#)

Ya entonces alertábamos de la banalidad y el descrédito para la profesión que supone la política de realizar multitud de equipamientos públicos mediante proyectos realizados “de oficio” por arquitectos de la administración que con la asistencia de diversas ingenierías **han perpetrado aberraciones arquitectónicas como el polideportivo de la Cebada y muchos más que hemos denunciado.**

A eso se suman las modalidades de proyecto + obra que suponen la renuncia de la administración madrileña a la calidad (no ocurre lo mismo en otros ayuntamientos y CCAA), relegando a los arquitectos a un papel de meros lacayos al servicio del beneficio económico de constructoras y promotoras, como el dudoso PLAN VIVE de “vivienda asequible” que también hemos denunciado.

**Desde entonces ya se sabía del abandono del proyecto ganador para el diseño del futuro Campus de la Justicia.** Esta operación ha sido el paradigma del desprecio de las ideas y la calidad, sepultadas por la intención de la CAM de realizar un nuevo proyecto con la modalidad de la concesión demanial durante 45 años a promotoras, a las cuales debíamos pagar con nuestros impuestos la explotación de todos sus edificios.

**Ese concurso se declaró desierto y la CAM decidió promover directamente este gigantesco proyecto mediante la modalidad proyecto + obra,** con todo lo que ello supone en la falta de participación de las ideas y la libre concurrencia de los arquitectos.

[Ver artículo Campus de la Justicia](#)

**Durante estos años el COAM ha asistido impasible mientras se perpetraba este triste proceso.**

**Y ahora, cuando el reo ya está en el pasillo de la muerte, cuando ya no se puede detener este atentado aparece una nota de prensa del COAM afeando a la administración que no cumpla los objetivos de la Ley de Calidad de la Arquitectura.**

[Ver Nota de prensa](#)

**A BUENAS HORAS MANGAS VERDES.** Mucho postureo y poca beligerancia ante el declive de la buena arquitectura pública en Madrid.

[Ver artículo Una oportunidad perdida](#)

**[Puedes encontrar estas y otras propuestas en @nexocoam](#) donde también puedes dejarnos tu opinión.**